



Asociación Española de Propietarios de Caballos de Carreras (AEPCC)

Madrid, 10 de abril de 2017

Muy Sres. nuestros:

Desde la Asociación Española de Propietarios, por la presente y ante la gravedad de los hechos acaecidos en la jornada de ayer, solicitamos que, de manera urgente, se proceda a una investigación exhaustiva que permita esclarecer con detalle y máxima transparencia los graves y desagradables sucesos, tanto en lo relativo al inexplicable estado de la pista, dada la meteorología, como también a las decisiones que se fueron adoptando a lo largo de la jornada, al objeto de analizar las responsabilidades a las que hubiera lugar.

La Jornada de ayer y los lamentables acontecimientos que vivimos supusieron un riesgo para la salud de nuestros profesionales, la seguridad de nuestros caballos, la imagen de nuestra industria, pudiendo catalogarse como una de las jornadas más lamentables de la historia de nuestras carreras.

Solicitamos, como Asociación de Propietarios, que se tomen las decisiones oportunas que conduzcan, no solo al esclarecimiento de las responsabilidades profesionales a las que hubiera lugar, sino a la adopción de las medidas necesarias para que no vuelvan a suceder nunca hechos tan lamentables.

Nuestro colectivo requiere de modo urgente de las explicaciones de lo sucedido y conocimiento de las medidas a adoptar ya que el fondo de la cuestión afecta al eje de nuestra razón de existir como propietarios de caballos; sobre todo la salud de nuestros profesionales, también de nuestros caballos y en definitiva la credibilidad de una industria de la que somos un motor esencial.

Atentamente

Junta Directiva de la Asociación de Propietarios (AEPCC).

